



第4号 (2011.07.)

能登高だより

石川県立能登高等学校

927-0433

石川県鳳珠郡能登町字宇出津マ字 106-7

TEL:0768-62-0544 FAX:0768-62-2935

ホームページ <http://www.ishikawa-c.ed.jp/~notoxh/>

(ブログ <http://blog.goo.ne.jp/notokoukou/>)

メールアドレス notoxh@m1.ishikawa-c.ed.jp

校内球技大会

7月7日(木)、校内球技大会が行われました。男子は、ソフトボールとフットサル、女子はバドミントンとドッジボールを行いました。各競技の試合結果は以下の通りです。



<男子>

ソフトボール

- 1位 33H
- 2位 11H
- 3位 21・22H、教員

フットサル

- 1位 33H B
- 2位 24H A
- 3位 12H B、21H

<女子>

バドミントン

- 1位 31H B
- 2位 21H B
- 3位 22H B、22H A

ドッジボール

- 1位 31H B
- 2位 22H
- 3位 21HB、11H B



全国高等学校野球選手権石川大会

7月17日(日)、全国高等学校野球選手権石川大会一回戦が行われ、能登高校は金沢向陽高校と対戦しました。乱打戦を制し、12対11で勝利しました。二回戦は寺井高校との対戦でした。格上の相手に対し、ピッチャーが好投し接戦を繰り広げましたが、惜しくも2対4で敗れました。

試合結果

<一回戦>

能登 12-11 金沢向陽

<二回戦>

能登 2-4 寺井



地域創造科紹介 ～水産コース～

能登高校地域創造科には、水産コース、農業コース、福祉コース、商業コース、の4つのコースがあります。それぞれのコースがどのような活動を行っているのかを、4号にわたり紹介していきたいと思ひます。まず、最初は6月と7月の2回にわたって行った、水産コースの「ヤマメ追跡調査」から紹介しします。

ヤマメ追跡調査in春欄の里

6月20日と7月19日の2回にわたり、4月21日能登町山田川支流宮地川に放流した稚魚5,000尾の追跡調査を水産総合センター企画普及部及び内水面センターの協力のもと実施した。

6月20日は、春欄の宿下の放流場所(距離約30m)において、電気ショッカーで水域に生息するヤマメ等にショックを与え、仮死状態となり浮上したヤマメ等を捕獲した。

捕獲された魚種はヤマメ54尾、カジカ30尾、シマドジョウ6尾、カワムツ5尾、ウグイ3尾、ウキゴリ1尾、ニジマス1尾の計100尾。

捕獲したヤマメは尾又長と体重を計測し、脂びれをカット(右写真)して採捕した場所に49尾放流した。

7月19日は前回と同様の調査を実施し、捕獲した魚種と数量はヤマメ22尾(内標識魚は5尾)、カジカ30尾、カワムツ9尾、ウグイ3尾、ウキゴリ1尾、ニジマス3尾、ウグイ7尾、アブラハヤ1尾であった。

以上2回の調査からピーターセン法で調査水域(約30m区間)の資源量を推定すると215.6(尾)であった。計算方法は以下のとおりです。

$$\begin{aligned} \text{資源量}(N) &= \text{後日採捕された魚の総数}(22) \times \text{最初に放流した標識魚の数}(49) / \text{後日採捕された魚の総数に含まれる標識魚の数}(5) \\ &= 22 \times 49 / 5 \\ &= 215.6(\text{尾}) \end{aligned}$$



7月の出来事



7/5 高文連文化教室



7/9 能登空港販売実習



7/9 美味しい魚を育てる
森づくり植林



7/20 介護実習結団式



7/20 交通・海上安全教室



7/22 地元企業説明会